



DISTRICT 2500

# OBIIHIRO ROTARY CLUB

2008-09年度 国際ロータリーのテーマ

Make Dreams Real(夢をかたちに)

方針 感謝 「人は、一人で生きられない」  
会長 曾我 彰夫



## ・出席報告

- 田守 由宗 出席委員長  
①10月8日の例会 会員総数  
100名(内出席免除会員14名)  
本日の出席者数53名  
②9月24日の例会のメーチャップを含む出席数及び  
出席率68名 79%  
③9月の平均出席率は70%

## ■プログラム 職業奉仕委員会 「子どもの目から見た職業と奉仕」

職業奉仕委員会 大江 徹 副委員長



08-09年度国際ロータリー会長 李東建は、テーマを「Make Dreams Real」としました。その挨拶を要約すると以下です。「私は世界中のロータリアンの皆さんに地域社会の最も大切な資源である「子供たち」に光をあてていただきたいのです。健康を享受する機会は、すべての子供に与えられて当然のものです。しかしながら、毎日、避けられるはずの原因で命を落とす5歳未満の子供の数が3万人を超えていたのが現状です。私の希望は、子供の死亡率の低下をクラブと地区的奉仕プロジェクトの主要目標にしていただくことです。この思いから、私は08-09年度のテーマを「夢をかたちに」としました。食糧と水、保健と就学、充実した人生を送り、寿命をまっとうすること、これは(今現在)多くの子供たちにとって見果てぬ夢に過ぎません。そして、幸せと健康に恵まれた平和な世界を築くというロータリーの夢に向かって、私とともに歩み、活動してください。(中略)

世界中のクラブが協力し合い、私たちがもてる技能と資材のすべてを結集させるなら、絶妙なタイミングで、ここぞという場所に、これぞという援助を提供することができるのです。(中略) これが類いまれな私たちの組織の資質です。私たちがあらん限りのリソースを生かし、各クラブとロータリー財団のリソースをも駆使するなら、真の意味で変化をもたらし、世界の子供たちのために「夢をかたちに」することができるでしょう。

そこで我が職業奉仕委員会ができることとして、子供に職業奉仕という理念を伝える事が、その子の自我形成に有益であろうと考え、「子供の目から見た職業と奉仕」という卓話をし、会員の皆様から子供や孫、地域の子供達に職業奉仕の理念を唱える重要性をお伝えしました。人間が追求する目標の「満足」と「安全」に至るために、児童心理学的見地から子供の自我形成に

至る過程を説明し、重要なのは「子供の個々の心理的理解よりも、信頼である」こと。社会生活の変化の速さの増大は、多様な価値観を生み出し、青年の恒久的な価値観の形成を困難にしている点、職業を選択した結果、自分の好きな仕事・自分に向いている仕事を得ている人とそうでない人がいること。自分の思う様にいこうが、いくまいが、結果的にはその「職業を通じて社会に奉仕している」と自負できる事が重要であると考えました。

アーサー・フレデリック・シェルドンの言葉、He profits most who serves best「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という職業奉仕の観点から、その職業を通じて社会と接し、子供のアイデンティティーの確立につながる一助にしていただければと思います。

## ■会長報告



こんばんわ。夜間例会が今期になり、2回目になります。今後も毎月、記念行事等の夜間例会がない月は定期的に月1回は夜間例会になりますので間違わないよう、例会メモなどを参考にして下さい。

ところで、夕べ日本人に取り、うれしいニュースが入って來ました。3人揃ってのノーベル物理学賞です。同じ研究の共同研究ということです。

その中には、師弟の関係にある方もおり普通研究者は、自分の縄張りに入って来にくいのかなと、思っていたのですが新しい発見もあり、日本で始めての3人揃っての受賞はめでたいです。

さて昨今、米国発サブプライムローンに端を発した金融問題は、EUにも相当の影響があり、先日主要4カ国の首脳会議がもたれました。その中で緊急G8+中国・インドの会議を提唱していました。そのぐらい深刻と言ふことです。

案外日本は、対岸の火に見ているきらいがあります。今後、私は決して悲観論者でないですが、どうも日本にも大きな波が来そうです。

そんな中で政治の世界、これは日本にとっても大きな問題ですが、解散選挙が言われていますが、何せ次

から次と問題や難題が出てきて、与党としても解散をしても勝つ決め手がなく、このままでは本当に任期満了まで行くのではないか、という事もあながち冗談ではないのかもしれません。

それでは、ここで肝心なロータリーの件について報告します。

ご案内の通り、今週の11,12日にRI2500地区大会が釧路市で行われます。これは足立ガバナ一年度では、今年度1回だけの大会です。

おかげさまで、2日間登録と1日登録者を足すと計29名が釧路に行きます。

正直に言いまして当初はかなり少なく、私に人気がないからかなーと思い、少々悩んでいました。松島幹事や皆様の力添えもあり、30名に後1人までこぎつけました。本当に、皆様忙しいところありがとうございます。

楽しみを含めての地区大会であれば幸いと思います。

#### ■会務報告

松島 隆幹事



##### ・新入会員紹介

飛岡 抗君紹介

推薦者 片所 幸一 会員

##### (1)帯広東RC、移動例会開催のご案内

日 時 平成20年10月14日（火）現在未定

場 所 カーリング場

##### (2)帯広東RC、移動例会開催のご案内（家族野遊会）

日 時 平成20年10月19日（日）

場 所 幕別パークホテル 悠湯館

尚、10月21日（火）の繰上げ例会と致します。

##### (3)帯広南RC、夜間例会開催のご案内

日 時 平成20年10月20日（月）午後6時30分

場 所 北海道ホテル

##### (4)帯広RC、移動例会開催のご案内（雨天決行）

日 時 平成20年10月19日（日）

開会式 午前9時～ 出発9時30分

作業終了10時30分 閉会式・写真撮影10時30分

帯広RC例会 11時00分 食事 11時15分～終了12時30分

清掃場所 帯広市中心部（帯広駅より徒歩で20分圏内）

集合場所 帯広市役所東玄関前

駐 車 場 帯広市役所駐車場

例会場・食事会場 帯広中央公園（帯広市西3.南7）

対 象 帯広RC会員・家族 ローターアクト会員

尚、10月15日（水）の繰り下げ例会と致します。

<雨天の場合>雨天時例会・食事会場

（株）NTT東日本ガレージ（帯広市西4条南5丁目）

【アルコールのご用意を致しております】

#### ■各委員会報告

・ニコニコ献金

島田 哲男 親睦活動委員

片所 幸一 会員

新入会員飛岡 抗君の入会承認ありがとうございます。本日より参加いたします。宜しくお願ひ致します。

飛岡 抗 会員

本日よりお世話になります。どうぞよろしくお願ひ致します。

土田 和夫 会員

ホエー豚を使ったメニューのレストランをオープンしました。ぜひご利用ください。店の場所は西4条南21丁目です。

大江 徹 会員

野球ファンにとっては天下分け目の大事な日に、私どもの卓話を聴いて下さり誠に有難うございます。阪神の勝利を信じつつ、お話をさせて頂きます。

工藤 大輔 会員

本日、例会を担当させていただきます。

・ご結婚祝い

橋 精三 会員

#### ■次週プログラム予定

10月19日（日）クリーンキャンパス21参加

「地域環境委員会」



9月7日に糠平で行われた  
家族野遊会のフォトコン  
テストの投票



例会日／水曜日 12:30～13:30 例会会場／ホテル日航ノースランド帯広 TEL0155-24-1234

●創立／昭和10年3月15日 ●認証番号／3820 ●戦後再開／昭和25年12月19日

事務局／帯広市西3条南9丁目 経済センタービル4F TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033

●発行／クラブ広報 ●委員長／佐藤 瞳浩・外崎 裕康・太田 隆博・大滝 欽也・高橋 勝坦

田巻 成男・櫻井顕一郎・田村 雄司

●ホームページアドレス／<http://www.obihiro-rc.co.jp>

↑携帯サイトが  
できました。  
バーコードリーダー  
で読み込む  
事ができます。

